

## FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2022/2023

22711186 - NAJMA NURIL FATIMAH AHMAD

STATION	FEEDBACK
Station Pemasangan dan Perekaman EKG	informed consent ok, pastikan ekg sudah tersambung dg stop kontak,
Station Pemasangan kateter urin + genitalia ekster	perhatian cara desinfeksi yang benar ya dek, belum terdesinfeksi semua area oenis itu. gunakan 2 duk di kanan dan kiri penis ya dek, jangan dimasukkan ke lubangnya, akan sulit dikeluarkan urine bagna apabila langsung terisi urine nantinya. pastikan urine keluar dl baru dilakukan fiksasi ya dek. kasa untuk menutup OUE diberi desinfektan ya dek. lepaskan duk dengan benar, masih nyangkut di urine bagna itu. urine bag ditaruh di posisi lebih rendah ya. . edukasi belum tuntas sudah kehabisan waktu.
Station Pemeriksaan antropometri	overall ok, lingkaran pinggang cara dan hasil tidak tepat
Station Pemeriksaan fisik abdomen	persiapan pasien khusus utk px abdomen supaya abdomen rileks tdk dilakukan, dan tanya vu penuh atau tdk, perkusi batas hepar tidak sungguh-sungguh membedakan batasnya, tdk melakukan palpasi hepar dan lien, serta tidak palpasi ginjal, batas hepar lobus medial tidak dilakukan
Station Pemeriksaan fisik payudara	sebaiknya menggunakan sarung tanagn melihat hasil inspeksi ada luka di puting payudara. inspeksi
Station Pemeriksaan fisik thorax	perkusi pengembangan paru pake penggaris ya sebaiknya, pemeriksaan sudah dilakukan secara lengkap, interpretasi baik, pelajari kembali linea pada tubuh dan penempatan stetoskop serta perkusi pada thorax anterior dan posterior
Station Pemeriksaan Gram/Zn	Dasar pengecatan belum disampaikan. Tdk merapikan alat dan bahan di akhir pemeriksaan. Tdk menutup pemeriksaan dan tdk membaca hamdalah.
Station Pemeriksaan ginekologi	lampu dinyalakan tapi tidak diposisikan, dan malah tertutup badan.. saat VT minta pasien saat tarik napas... saat bimanual nilai ukuran uterus, konsistensinya dan permukaannya
Station Pemeriksaan leher (kelenjar getah bening d	indikasi dilakukanya auskultasi ?perabaan limfonodi dilakukan dengan benar ya